

Me falla la lógica. Me falla el sentido común.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 1-9-2013 20:10:38

Me falla la lógica. Me falla el sentido común.

Si pido que los USA bombardeen Siria no pienso que las bombas pueden caer en un depósito de armas químicas y las armas químicas explotarían y habría más muertos todavía. Serían explosiones de armas químicas sin control. Y si no bombardean los depósitos de armas químicas el tirano genocida los podría utilizar más adelante. O sea que el bombardeo sobre Siria es costoso e inútil. Y además causaría muchos muertos inocentes. Mejor que no intervengan. Y si pido que los soldados yanquis entren en Siria el soldado yanqui me puede replicar: ¿y por qué no vas tu con los cuernos?, y yo ya estoy muy viejo para hacer una guerra, coño, que estoy jubilado. Luego mejor es callarse y tener la boca cerrada. Por muy repugnante que le parezca a uno el Bacher al Sadat de mierda. Y por muy genocida que sea el hijo de puta.

Y ahora el poema de por la tarde.

Cerebros Humanos con Hormigas. Cabeza de Toro presidiendo. Y Pelea de Gallos.

Rodeando el círculo donde los gallos se pelean
De trecho en trecho sobre pedestales
Hay seis o siete cerebros humanos
Devorados por hormigas.

Preside la contienda una cabeza de toro
Con los ojos, dos esmeraldas verdes,
Brillando como un atardecer en Córdoba
Junto a un Guadalquivir impresionante.

Los gallos se pelean en un escorzo plumeo,
Los espolones arañan las crestas de las aves
Y gotas de sangre carmín brotan espesas.

A los cerebros se los comen las hormigas
Nerviosas y eléctricas.
Y los ojos del toro brillan preciosamente.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.

Pelea de Gallos.

Dos gallos lascivos besan sus gargantas,
Dos ponientes pláteos desgarran las crestas,
Cada beso bravo es cosa deshonesto,
Cardos furibundos agreden sus plantas.

Al plumaje bello el filo le espanta,
No es hora de sueño y tampoco de siesta,
Y los dos que se enfrentan están en la fiesta
Cruentos de sangre y soberbia santa.

El curvo y salvaje espolón demente
La cresta acaricia con violencia cruel
Y responde el gallo con pluma mortal.

Y los dos salvajes que están en el frente,
Han cambiado el néctar por la amarga hiel
Con rabia cruenta, y flores de mal,

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.